

4. November 2014

Medieninformation

Neues Leitsystem auf der Hauptbahnhofbrücke

Der Hauptbahnhof ist eine zentrale Drehscheibe der Mobilität in Freiburg. Tag für Tag passieren ihn Zehntausende Menschen auf dem Weg zur Arbeit, zur Schule oder in der Freizeit. An so einem Punkt ist es von großer Bedeutung, dass die Orientierung leicht gemacht wird. Um dies zu gewährleisten installierte die Freiburger Verkehrs AG (VAG) in den vergangenen Tagen auf der Stadtbahnbrücke ein neues, auffälliges Leitsystem, das Einheimischen wie Ortsunkundigen künftig die Orientierung erleichtern soll.

Auf insgesamt 12 Informationstafeln – von denen acht parallel zu den Gleisen angebracht sind und vier quer zu Gehrichtung hängen – ist leicht verständlich und in großem Format dargestellt, wo welche Stadtbahnlinie zu finden ist. Dabei wird die farbige Kennung der drei hier fahrenden Linien aufgegriffen. Auch die Information, wie man zum ZOB und zur VAG Omnibuslinie 11 kommt, kann den Tafeln entnommen werden. Gezeigt wird zudem der Weg in das Stadtzentrum oder zur VAG Verkaufsstelle in der Radstation.

Das neue Leitsystem besitzt eine energiesparende und langlebige LED Beleuchtung, die rund um die Uhr für gut sichtbare Informationen sorgt. Außerdem ist es bei Veränderungen leicht anpassbar, so wurde zum Beispiel ein Platz für eine geplante neue Stadtbahnlinie, die im Zuge der Netzerweiterung kommen wird, freigelassen.